

BIENS D'EQUIPEMENT : Changements dans les directions de Hansgrohe

Changement de tête à la direction de la société [HANSGROHE](http://www.hansgrohe.fr) / T : 03.88.04.21.60, groupe de robinetterie allemand dont la filiale est implantée à Wasselonne/67 (197 personnes). Depuis le 01/07 Frédéric Pfeiffer a succédé à Martial Gil au poste de Directeur Général France du fabricant sanitaire. Depuis 20 ans au sein du Groupe, Frédéric Pfeiffer, 46 ans est diplômé d'Etudes Supérieures Commerciales de Strasbourg. Il était jusqu'alors Directeur Ventes et Marketing Grand public de l'entreprise. Martial Gil quant à lui, devient Vice-Président ventes pour les zones Afrique, Moyen-Orient, Turquie et CEI. Enfin, depuis le 01/08, Hans Juergen Kalmbach, 43 ans, membre du conseil d'administration en charge de l'expansion du groupe à l'international, remplace Thorsten Klapproth au poste de PDG du Groupe Hansgrohe. www.hansgrohe.fr